
モニターレポート（９月報告）  

【報告内容①】 
    河口より５．８㎞より少し上流の公園でゴルフの練習をしている人を見かけまし

た。付近には他に２名ほど散歩をしている人の姿がありました。他の整備された
公園のように多くの人の姿はありませんが、確かゴルフの練習は禁止されてい
たと記憶しています。これから散歩するのに適した季節になりますが、ルールを
守って利用してもらいたいと思います。 

     
〈事務所からのコメント〉 
    ゴルフの練習は、飛んだボールが河川敷にいる人に当たって怪我をする危険

性が大きいため、ゴルフ練習場としては阿賀浦橋右岸上流側河川敷にある所以
外では、ご遠慮願っているところです。 

    当該河川公園は新潟市北区が占用を受け、管理している公園ですので、北区
に報告いたします。 

 
      
【報告内容②】 
    ・９月２日（日） 
     本所阿賀野川愛護会と本所公園愛護会の主催で、本所地内の阿賀野川河 
     川敷と阿賀野川緑地公園のクリーン作戦に、私も参加し、実施しました。 
     
〈事務所からのコメント〉 
    いつものことながら、河川愛護のために活動頂いていることに感謝申し上げま

す。 
    
 
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 



 
【報告内容③】 
    馬下橋付近の磐越自動車道側の小松地区に何艘もボートがとまっていました

が、個人所有のものなのでしょうか？ 
   水もきれいで、眺めは最高でした。 
〈事務所からのコメント〉 
    稲の刈り取りも終わり、朝晩の気温も下がってきまして、川も秋らしい風景に

なってきています。 
    馬下橋付近の磐越自動車道側、小松地区に何艘もボートがとまっていたとの

こと。私どもも、ボートの係留については、洪水時に流失して思わぬ被害をもた
らすことがあるため、強く問題意識を持っているところです。 

 
 
 
【報告内容④】 
    ・９月２９日（土） 
    阿賀野川頭首工左岸にはテトラポットや作業車もありました。 
    川の中では鮎釣りをする人が数人見られました。 
    天気も良く、風もなかったので、良い風景に見えました。 
    草もきれいに刈り払ってあり、さわやかでした。 
 
〈事務所からのコメント〉 
    阿賀野川で釣りをしている風景を見られたとのことで、穏やかな川の風景もあ

り、心穏やかになられたことと思います。 
    １０月に入ると、川の水位も安定してくることから、これから河川の工事は最盛

期を迎えます。ご報告いただいた阿賀野川頭首工左岸の工事は農林水産省の
工事ですが、私どもも、その直下流右岸側（阿賀野市小松地区）及び渡場床固
で、昨年の新潟福島豪雨で被災した箇所の災害復旧工事に着手いたします。 

   
 

 
 
 
 
 

※複数のモニター報告を要約してあります。 
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